

Rafael Termes afirma que «la economía española está muy bien encarada»

El banquero recibió en Ávila el premio de Economía Infanta Cristina 2003

● La Infanta destacó del galardonado sus facetas como profesional de la banca privada y como impulsor de iniciativas de carácter social

PATRICIA GARCÍA ROBLEDO

ÁVILA. La Infanta Doña Cristina entregó ayer en Ávila el premio de Economía de Castilla y León, edición 2003 que lleva su nombre al banquero catalán Rafael Termes. La Infanta destacó «tres facetas principales» del galardonado, Rafael Termes, refiriéndose a la de «impulsor de prestigiosas instituciones docentes como el Instituto de Estudios Superiores de la Empresa, la de destacado profesional en la banca privada y la de creador de iniciativas sociales para el desarrollo humano y profesional de estudiantes y graduados».

Doña Cristina hizo hincapié en la trayectoria de Termes como miembro de las academias reales de Ciencias Económicas y Financieras y de Ciencias Morales y Políticas, «con especial atención a los aspectos antropológicos y éticos de las realidades económicas y financieras, que las encaminan hacia soluciones de solidaridad, promoción de empleo y desarrollo sostenible».

Antes de la ceremonia, se guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas del atentado de Madrid, que coincidió con el minuto de silencio convocado en toda Europa.

Por su parte, el premiado confesó que éste es «un premio inesperado, pues soy el primer galardonado que no es economista, aunque es verdad que he dedicado toda mi vida a la enseñanza y la práctica empresarial y las finanzas». Termes consideró que la economía española «estaba muy bien encarada, por lo que si la tendencia no se quiebra llegaremos a alcanzar al nivel de los países más desarrollados de Europa». Para mantener esta situación, advirtió que «es preciso perseverar en las políticas que hasta ahora han dominado», tras el cambio de gobierno,



Rafael Termes recibe el premio de Economía Infanta Cristina de manos de Su Alteza Real

M. MARTÍN

A la ceremonia también asistieron el presidente de la Junta de Castilla, Juan Vicente Herrera, y el delegado

del Gobierno en la región, Isaías García Monge, además de autoridades locales y provinciales.

El Plan de Excelencia Turística de Valladolid arranca con una plataforma informativa digital

F. IGLESIAS

VALLADOLID. Dentro del marco de la presentación del Plan de Excelencia Turística 2004-2006 de Valladolid a los agentes sociales implicados en el sector, se dio a conocer ayer el nuevo servicio telemático que se ofertará de inmediato a los turistas que acuden a la ciudad y que consiste en una plataforma digital que ofrece al instante, a través de un número telefónico, los más variados datos para el visitante, desde recursos hosteleros a culturales.

En la presentación, que tuvo lugar en el Museo Patio Herreriano y fue pre-

sidiada por el alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, y el presidente de las Cortes regionales, José Manuel Fernández Santiago, se enumeró las estrategias y objetivos de esta iniciativa respaldada desde las instituciones públicas y el gremio turístico.

Para lograr convertir a Valladolid en destino turístico de prestigio y de calidad, el plan prevé nuevas rutas turísticas por el casco histórico, la ubicación en la Casa Cervantes del centro de interpretación del Siglo de Oro y la ampliación de la Casa Colón, entre otras iniciativas.

Doce años de prisión por matar a un joven y herir al hermano en una reyerta en Valladolid

La Audiencia Provincial de Valladolid ha condenado a M.B.J. a penas que suman doce años de prisión e indemnizaciones que se calculan en más de 61.800 euros, por la muerte de un joven que sufrió heridas de arma blanca y las lesiones. Los hechos por los que se desarrolló la vista oral ocurrieron el 8 de mayo del año pasado, en el Páramo de San Isidro de Valladolid, donde se cruzaron una furgoneta en la que viajaban el acusado, M.B.J., y un hijo suyo; otra en la que se desplazaban O.H.M. junto a su hermano, J.H.M.; y un tercer vehículo en el que viajaba el padre de ambos, originándose una disputa.

Herida al ser atropellada por su propio vehículo al salir a coger el ticket en un peaje

Una mujer de 52 años y nacionalidad extranjera, Juliette G. T., resultó ayer herida leve en Villacastín (Segovia) atropellada por su propio turismo tras bajarse para recoger un ticket, según informaron a Europa Press fuentes de la Guardia Civil. El suceso ocurrió a las 8.55 horas a la altura del kilómetro 81 de la AP-6, dentro del término de Villacastín, cuando la automovilista se apeó de un Renault Vel Satis para recoger el ticket del peaje y el automóvil la atropelló.

RTVE licita el apoyo técnico para el futuro Centro Territorial en Castilla y León

El Ente Público Radio Televisión Española (RTVE) licitó ayer en el Boletín Oficial del Estado la contratación de la asistencia técnica necesaria para el desarrollo del proyecto de ejecución y dirección del futuro Centro Territorial en Castilla y León. El presupuesto base es de 348.000 euros y el 28 de abril es la fecha límite para la presentación de solicitudes por parte de los contratistas que así lo deseen, a quienes las bases de esta convocatoria exigen solvencia económica, financiera, técnica y profesional. El futuro edificio, que se construirá en Valladolid dentro de la futura Ciudad de la Comunicación, estará finalizado a mediados de 2005.

Gracias Valladolid.



El Partido Popular agradece la confianza depositada por los vallisoletanos en su proyecto.

Vuestro apoyo nos mantiene como primera fuerza política de la provincia. Seguiremos trabajando por el futuro de esta tierra.